

ESD 通信





地域の方との触れ合い充実!!

3年生と4年生は、地域の方々との触れ合いを中心に、活動を進めてきました。多様な方々に触れ、見方や考え方を広げたり、自分ができることについて実践してみたりと、とても充実した活動を行いました。

3年生 松岩ともっとなかよくなろう!

3年生は、地域の人との交流を中心に活動を行ってきました。3学期は、気仙沼支援学校の友達とオンラインで交流会を開きました。

支援学校の皆さんとは、コロナ以前は、学校訪問をして一緒に楽しく遊んだり、支援学校の友達の学校生活について勉強をしたりしてきました。でも、この2年間は、コロナ禍のため、訪問ができず、どちらも大変残念な思いで過ごしてきました。今年度は、オンラインでの授業交流にこぎつけることができ、松岩小の3年生も支援学校の皆さんも大喜びでした。子ども達は、相手の皆さんが喜んでくれるかなあと考え、プレゼントの準備をしていました。同じ学区に住む仲間を知り、仲間が増えた喜びを感じた時間となりました。





クイズを出します。 見えているかな? 喜んでくれるか な?どきどきする なあ。

4年生 海の命を守ろう 自分の命を守ろう

4年生は総合学習で、プラスチックゴミ削減と津波の際の防災についてという、2つの大きな学習を行いました。3学期は、その2つについて、より深く学ぶ学習を進めました。









プラスチックゴミ削減を訴えるポスターを松岩の子ども達が良く買い物に行く 商店に掲示していただきました。また、海の近くに貼りたいという子ども達の願 いから、朝ドラ「おかえりモネ」の撮影現場になったピアセブンにも掲示してい ただきました。気仙沼の海を守りたいという願いから、子ども達もポスターに書 く内容をだいぶ考え抜いた内容になりました。

また、防災については、防災士の高崎さんをお招きし、東日本大震災について 教えていただきました。子ども達の知らない震災の話は、この地域に住む人々に とって伝承していかなければならない事の一つです。このような大きな災害から 学び、自分の命を家族の命を守る方法をしっかりと胸に刻んだ時間でした。